

Klosterneuburg, 14. Jänner 2021

Liebe Leserinnen, liebe Leser!

Stets sind es außergewöhnliche Ereignisse, wenn wir der wöchentlichen „AUTO-Information“ einen Brief an Sie beilegen. So auch diesmal, wenn wir uns als neues Team an der Spitze von Österreichs Leitmedium in der Kfz-Branche vorstellen dürfen.

Wobei: „Neu“ sind wir natürlich nicht. Es war im April 2005, als die ersten Artikel mit dem Kürzel MUE in der „INFO“ erschienen sind. Und die drei Buchstaben MPI tauchten im Oktober 2015 erstmals auf.

Diese Ausgabe ist die erste, die ohne das Zutun von Dr. Klaus Engel erschienen ist. Der Chefredakteur der vergangenen Jahre ist seit Anfang dieses Jahres im wohlverdienten Ruhestand.

Wir beide werden Ihnen – mit Hilfe des gesamten Teams im A&W Verlag – jede Woche eine „INFO“ mit aktuellen Themen zur Verfügung stellen: Wie bisher wird Branchen-Experte Gerhard Lustig uns dabei mit Meldungen unterstützen.

Übrigens: Kennen Sie schon die Vorteile, die Ihnen die „AUTO-Information“ als App bietet – etwa die Archivfunktion? Uschi Ernst informiert Sie unter 0664 / 822 22 24 oder uschi.ernst@awverlag.at gerne über die Abo-Möglichkeiten, beispielsweise in Form eines Business-Pakets für Sie und Ihre Mitarbeiter!

Eine Bitte noch: Wenn es Neuigkeiten aus Ihrem Betrieb gibt, melden Sie sich bitte bei uns!

Beste Grüße

Mag. Heinz Müller, Chefredakteur
0664/822 16 60
heinz.mueller@awverlag.at

Matthias Pilter, Chef vom Dienst
0664/88 36 85 84
matthias.pilter@awverlag.at

